

## **Durango transformará la biblioteca de Kurutziaga en locales para asociaciones**

ESTE INMUEBLE DEJARÁ DE FUNCIONAR COMO BIBLIOTECA EL LUNES CUANDO SE INAUGURE LA DE KALEBARRIA.

I. GORRITI. DURANGO. La alcaldesa de Durango, Aitziber Irigoras, desveló ayer a Deia que el Palacio Garai pasará a ser sede de asociaciones que en la actualidad no cuentan con locales de reunión. Sus dependencias podrían ser utilizadas por colectivos de tiempo libre o de asociaciones con necesidades especiales, entre otras.

Irigoras dio a conocer que ya se han dado encuentros municipales con agrupaciones que se encuentran con necesidad de locales en los que llevar a cabo su trabajo. Esta infraestructura local cumple con la ley de accesibilidad.

El servicio de biblioteca municipal del Palacio Garai dejará de funcionar el lunes tras aproximados doce años en la calle Kurutziaga. 'El martes ya estará cerrada aquella biblioteca', certificó la alcaldesa. El mismo lunes, a las 19.00 horas, el Consistorio inaugurará de forma oficial la nueva biblioteca ubicada a caballo entre las calles Komentukalea y Kalebarria. Este nuevo servicio municipal triplicará el espacio útil de la superficie del Palacio Garai.

La Administración ha cursado alrededor de doscientas invitaciones entre asociaciones, agentes culturales de la zona, representantes políticos, comercios relacionados con la cultura... >